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Compte-rendu du Conseil d’école du 16 novembre 2010 
 

Equipe Enseignante : Mme HOAREAU Catherine, Directrice et l’équipe enseignante 
 
Représentant de la Mairie: MANIFACIER Laurent  
 
Représentante D.D.E.N. : MARCHETTO Michèle  
 
Représentants F.C.P.E. : BEDDOU Rose- Marie - BERUTTO Nicolas – DEBRET 
Michaël – DUPREZ Angélique - POUSSINEAU Séverine – STEFANINI Marthe - 
TRANIELLO Philippe. 
 
Représentants P.E.E.P. : BATTAULT Valérie – BRIOIST Sophie – MONNOT 
Valérie - MASSEGLIA Sophie – RAJON Cécile. PELEGRIN Mylène (suppléante) 
 
    Ordre du jour  
 
Organisation pédagogique et vie scolaire : 
 
1 –  Règlement intérieur :  
Avant de soumettre le règlement intérieur au vote, Mme Hoareau rappelle 
quelques points importants :  
A – Lorsqu’une punition est  donnée aux enfants il est important qu’elle soit 
effectuée afin de montrer à l’enfant que les adultes sont cohérents entre eux. Si 
les parents ont un désaccord ils peuvent en discuter avec l’enseignant. 
B – Le marquage des vêtements facilite la vie de tous et évite les pertes.  
C – L’établissement de PAI est indispensable avant de demander l’administration 
de tout médicament aussi inoffensif soit-il. Une ordonnance médicale seule est 
insuffisante et ne permet pas le transfert de responsabilité parents-enseignants 
pour soigner un enfant. 
D – En cas d’absence il est préférable de faire passer un justificatif à 
l’enseignant, par l’intermédiaire d’un camarade par exemple. Pour rappel un 
justificatif doit préciser le motif de l’absence. 
E – les modifications suivantes sont apportées au règlement intérieur : Respect 
des horaires, de la zone de courtoisie, interdiction des cartes à collectionner et 
jeux de ce type, signature des enfants sur le règlement. Ce règlement fera l’objet 
d’une lecture collective en classe. 
Le nouveau règlement est accepté par un vote à l’unanimité. 
 



2 - Classes transplantées : voile, chevalerie, équitation-sculpture : 
5 classes partent cette année : 
CPB-CE1B : Equitation-sculpture du 7 au 11 mars / CM1B : Moyen-âge du 9 au 13 
mai / CE1A-CM2A : voile du 24 au 28 juin. 
Le coût important pour les familles est abordé. La solution pour optimiser les 
subventions données par la mairie serait de faire partir moins de classe. La FCPE 
demande s’il existe des séjours en partie financés par la CPA ou d’autres aides de 
financement (Conseil Régional, Conseil Général par exemple). 
 
3 – Les intervenants : 
 Allemand : Monika MORAND a pu reprendre ses cours début novembre grâce au 
maintien de l’activité, toutefois les effectifs diminuent. La FCPE rappelle que la 
promotion de l’allemand est une directive ministérielle et propose que Monika 
passe dans les classes afin de sensibiliser les enfants 
 EPS : avec Olivier SERRA autour des disciplines suivantes : athlétisme, gym, jeux 
collectifs. 
 Musique : Laure KING-SLIMI. Une chorale de fin d’année est envisagée, la date 
sera communiquée au plus tôt afin que les familles puissent s’organiser en 
conséquence. 
 
4 – Salle informatique :  
L’ancienne salle informatique n’est plus utilisable compte tenu entre autre de son 
isolement du reste des locaux. 
Une nouvelle salle est prévue à l’étage de l’espace R COTELLA. L’appel d’offre est 
lancé pour les approvisionnements de matériel, afin qu’elle soit opérationnelle 
après les vacances de Pâques. Cette salle devrait permettre de faire passer le 
B2I en juin. 
Il est à noter par ailleurs que l’ensemble de l’équipe enseignante bénéficiera d’une 
formation spécifique afin de pouvoir profiter pleinement des possibilités offertes 
par cette nouvelle salle informatique, et ce avant la fin de l’année scolaire. 
 
 
5 – Sorties scolaires réalisées et envisagées : 
CPA-CM1A : sortie 1 semaine sans nuitée : Barrage Zola, Ste Baume, La Ciotat, 
Aix-en Provence  
CPB-CE1B : Classe transplantée  
CE1A – CM2A : Classe transplantée 
CE1B : Jeu de Paume, Grand Théâtre de Provence 
CE1-CE2 : Sortie sur le thème du traitement des déchets, visite d’un bassin de 
stockage. 
CE2A et B : Muséum d’Histoire Naturelle d’Aix-en-Provence 
CM1B : Classe transplantée, Musée Granet et Grand Théâtre de Provence 
CM2A : Sortie dans le cadre du CPIE sur le thème de l’énergie : interventions et 
expériences + sorties, Musée Granet, Archives départementales et Grand Théâtre 
de Provence 
CM2B : sortie Frioul 



 
 
 
6 – Manifestations : 
Les élèves n’auront pas cours le vendredi 4 juin (pont de l’ascension) en 
compensation ils travailleront le mercredi 1er juin.  
Carnaval : Suite au rappel de Madame l’Inspectrice, il n’y aura pas de carnaval en 
élémentaire cette année car ce type d’événement ne se justifie  que lorsqu’il est  
intégré dans le projet d’école. 
Cross : Le cross de l’école se déroulera le mercredi 1er juin après-midi (vote à 
l’unanimité). 
Sur demande de la PEEP et de l’équipe enseignante et après acceptation par la 
FCPE co-organisatrice, il est décidé qu’il n’y ait plus de remise de médailles aux 
gagnants. Les enseignants gèreront la remise des diplômes pour tous directement 
dans les classes et pourront ainsi féliciter les enfants en fonction de leur résultat 
mais aussi de leur fair-play pendant la course. 
Info annexe : Le retour de Mme CALAS est prévu début février 
 
Budget et fonctionnement : 
 
1 – Financement des classes transplantées : 
Un livre de recettes a été proposé afin de financer le « sous des écoles », 
Un  loto sera organisé dans les prochains mois. 
Comme les photos et la coopérative scolaire, ces opérations bénéficient à 
l’ensemble des classes. 
Les enseignants des classes transplantées organiseront ponctuellement des 
opérations pour aider au financement de leur projet. 
La mairie reconduit la subvention de 3000€ allouée aux  classes de découvertes. 
 
2 – Travaux réalisés, prévus, à prévoir :  
Travaux réalisés : étanchéité du toit, carrelage des toilettes garçons, peinture de 
3 salles de classes, marquage des jeux de cours et d’une zone de courtoisie devant 
le portail, interphones, deux « badgeuses » et changement des tables du hall. 
Une livraison de chaises est attendue prochainement, 9 chaises ont déjà  été 
livrées car il y avait urgence dans certaines classes. 
Travaux prévus : Finitions dans les toilettes garçons (peintures carrelage 
plafond). Les dévidoirs à papier WC étant à l’extérieur des toilettes, la FCPE 
demande qu’une tablette soit installée dans les toilettes enfants afin de pouvoir y 
déposer le papier le temps de se déshabiller. 
Travaux à prévoir : Réfection de la salle des maîtres. 
Apport d’une poubelle dans l’enceinte de l’école pour permettre le tri sélectif des 
papiers. 
 
Sur le  budget global alloué par la mairie, 700€ ont servi cette année à l’achat de 
dictionnaires attribués au CE2 ce qui représente une économie pour les familles, 
et permet de travailler sur un ouvrage identique pour tous. 



La FCPE propose que l’école récupère les dictionnaires à la fin du cycle afin de les 
réutiliser et de minimiser ainsi l’investissement futur, qui ne porterait plus que sur 
le remplacement des dictionnaires en mauvais état. 
 
Le matériel scientifique offert par la FCPE a bien été reçu. 
L’argent du vide-grenier offert par la PEEP servira à l’achat d’un vidéo projecteur. 
 
 
Hygiène et sécurité :  
La prestation actuelle de ménage ne donne pas satisfaction, les manquements 
posent de gros problèmes d’hygiène. Le personnel aurait besoin d’être formé.  
Le contrat avec le prestataire actuel arrive à échéance, le nouveau cahier des 
charges beaucoup plus précis que l’ancien devrait résoudre en partie le problème. 
Les candidatures de prestataires sont en cours. 
 
Organisation scolaire future : 
 
1 – La semaine de 9 demi-journées : La PEEP attire l’attention sur la probable 
réforme du temps scolaire et propose que l’ensemble de la communauté éducative 
réfléchisse aux solutions souhaitées afin de proposer un projet adapté comme 
d’autres établissements ont pu le faire par le passé. 
 
2 Cantine : Avec 320 repas/jour régulièrement servis, la cantine est en 
dépassement de capacité (300 repas/ jour maxi). La mairie a donc mandaté un  
cabinet d’architectes afin d’étudier les solutions possibles pour adapter la taille 
des locaux aux effectifs croissants d’usagers de ce service. 
La réflexion englobe l’ensemble des locaux du groupe scolaire, l’équipe enseignante 
ainsi que les deux associations de parents d’élèves sont sollicitées pour participer 
à la réflexion et faire leurs propositions afin de rédiger le futur cahier des 
charges. 
 
3- Utilisation des classes et fermeture d’une classe au moins : Compte-tenu de la 
baisse ponctuelle d’effectifs, la fermeture d’une classe est quasi-certaine pour la 
rentrée 2011. 
 
Le Conseil se termine à 20H10. 
Prochain Conseil d’école le 18 mars 2011. 
 
                                                                   Catherine HOAREAU - Directrice 

 
 
 
 
 


